



**10 Pièces**

**295 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85466027**

**4 250 000 €**

**Cap d'Antibes**

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété idéalement située au cœur du prestigieux Cap d'Antibes, offrant un cadre de vie unique entre élégance et sérénité. Cette villa de caractère se distingue par ses volumes généreux et son agencement harmonieux : Un vaste séjour lumineux et une salle à manger raffinée, parfaits pour recevoir en toute convivialité. Un bureau spacieux, idéal pour travailler ou se détendre. Une cuisine entièrement équipée, alliant fonctionnalité et design. Avec cinq chambres élégantes, chacune disposant de sa salle de bains privative, cette propriété garantit un confort absolu à ses ...

Discover this sumptuous property ideally located in the heart of the prestigious Cap d'Antibes, offering a unique living environment combining elegance and serenity. This character villa boasts generous living space and a harmonious layout: A vast, light-filled living room and refined dining room, perfect for entertaining in style. A spacious study, ideal for working or relaxing. A fully-equipped kitchen, combining functionality and design. With five elegant bedrooms, each with its own private bathroom, this property guarantees absolute comfort for its occupants. A separate 2-room flat is also ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

